

# Goblog

## Dua Wartawan Buol Lolos Uji Kompetensi UKW Yang di Gelar Oleh PWI Sulteng

Rahmat Salakea - [BUOL.GOBLOG.CO.ID](http://BUOL.GOBLOG.CO.ID)

May 26, 2024 - 17:05



PALU-Uji Kompetensi PWI yang di gelar oleh Persatuan Wartawan Indonesia (PWI Sulawesi Tengah(Sulteng) Berhasil menelorkan 2 Jurnalis Tingkat 2 Muda dinyatakan berhasil meraih predikat kompoten dalam kegiatan uji kompetensi wartawan (UKW) Ke XIII yang dilaksanakan selama dua hari sejak tanggal 25 hingga 26 Mei 2024 di hotel Aston Kota Palu

2 Wartawan Kabupaten Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) yang dinyatakan lolos Uji Kompetensi Jurnalis tersebut Yakni Irfan Makalaq media online esbuah.id, dan

Wisrayanto Mai dari media online buolonline.com dengan predikat (UKW) tingkat Muda

Uji Kopetensi Wartawan dilaksanakan oleh PWI Sulteng yang diinisiasi PWI Pusat bersama Forum Humas BUMN itu berjalan lancar dan sukses hingga akhir pengumuman 22 Jurnalis dari berbagai media.

Wakil Ketua PWI Sulawesi Tengah, Fery dalam sambutannya saat menutup kegiatan UKW menyebut bahwa, Uji Kopetensi sangat penting untuk wartawan. Hal itu bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan profesionalisme wartawan, menjadi sistem acuan evaluasi kinerja wartawan, menegakan kemerdekaan pers berdasarkan kepentingan publik, menjaga harkat dan martabat kewartawanan sebagai profesi penghasil karya intelektual, menghindari penyalahgunaan profesi wartawan, dan menepatkan wartawan pada kedudukan strategis di industri pers

Sementara itu, Wisryanto Mai dan Irfan Makalalag peserta UKW Muda dari Kabupaten Buol mengatakan bahwa UKW kali ini, sangat luar biasa, dan sangat bersyukur dapat melewati masa-masa sulit saat para tim penguji benar-benar memberikan tugas yang sukarnya luar biasa.

“jika dijawab jujur, ketegangan saat uji kompetensi ini bisa dikata mengalahkan ujian skripsi. Ini luar biasa tegangnya,”akunya, Minggu (26/5/2024), usai penutupan kegiatan UKW Ke-XIII.

Wartawan senior Radar Sulteng juga Sekretaris Dewan Kehormatan (DK) PWI Sulteng, Muhcsin Sirajudin saat hubungi media ini mengatakan sebagai putra Buol, memberikan apresiasi dan selamat kepada peserta UKW Muda dari Kabupaten Buol, semoga prestasi ini bisa ditularkan kepada teman-teman jurnalis yang belum mengikuti Ujian Kompetensi Wartawan di masa mendatang.

“ Luar biasa, untuk utusan wartawan dari Buol, memang pintar-pintar. Diharapkan kedepan, banyak lagi wartawan dari Buol ikut uji kompetensi (UKW). Selamat untuk kawan Irfan Makalalag dan Rian Mai,” pungkasnya.\*\*\*